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334C-3R1Z

事務局 沼津市添地町128 クインテットビル3F
☎055-963-0250　　055-962-5939

例会場 沼津市上土町100-1 沼津リバーサイドホテル
☎055-952-2411　【例会日：第１・3木曜日】http://www.numazu-lionsclub.jp.

●会長╱L 塩崎 享一　　●MC委員長╱L 石垣 優子　　●印刷╱不二印刷株式会社

第1例会 令和2年10月3日（土）10:00  於：大手町会館 他

（総員63名　出席42名　欠席21名　出席率66.67％）幹事報告
　19月24日（木）　9月第2役員会
　19月30日（水）　会員増強会議　会員増強会議メンバー　出席
　10月13日（土）　10月第1（アクティビティー）例会（視力福祉委員会 担当）
                     

第2例会 令和2年10月15日（木）18:30  於：沼津リバーサイドホテル

（総員63名　出席46名　欠席17名　出席率73.02％）幹事報告

第1例会 令和2年11月5日（木）18:30  ZC訪問例会  於：沼津リバーサイドホテル

（総員63名　出席50名　欠席13名　出席率79.37％）幹事報告
　10月18日（日）　10月度　ゴルフ部定例会
　10月24日（土）　千本公園献眼慰霊碑清掃　視力福祉委員会メンバー 他　出席
　10月25日（日）　献眼者厚生労働大臣感謝状伝達式 会長・幹事・会計・MC委員・視力福祉委員会メンバー 他　出席
　10月27日（火）　10月第2役員会
　10月28日（水）　334複合地区年次大会 第1回実行委員会　L 後藤　出席
　10月30日（金）　会員増強会議　会員増強会議メンバー　出席
　10月31日（土）　沼津ライオンズカップ閉会式　会長・幹事・青少年委員・MC委員　出席
　11月 4日（水）　11月度　沼津5LC幹事会　幹事　出席
　11月 5日（木）　ZC・地区委員懇談会　会長・幹事・会計　出席
 　　　　　　　　　11月第1例会（ZC訪問例会）

 第2例会 令和2年11月19日（木）18:30  於：沼津リバーサイドホテル
（総員63名　出席49名　欠席14名　出席率77.78％）幹事報告

　11月16日（金）　第2回GLT・GMT委員会　会長・L 小原・L 大川　出席
　　　　　　　　　 第2回ガバナー諮問委員会　会長・幹事　出席
　11月18日（日）　11月度　ゴルフ部定例会
　11月19日（月）　薬物乱用防止講座　L 市川(道)　出席
　11月10日（火）　ライオンズ育成グループ研修会　L 長岡　出席
 　　　　　　　　　11月第1役員会
　11月16日（月）　IT推進チーム第3回委員会　IT推進チームメンバー　出席
　11月17日（火）　第1回指名委員会　会長・幹事・L 井上・L 小原・L 芹澤・L 前田・L 後藤・L 河村　出席
　11月19日（木）　入会セミナー　会長・幹事・会計・会員委員長・新会員　出席
 　　　　　　　　　11月第2例会（MC委員会 担当）

第1例会 令和2年12月13日（日）10:30    於：沼津リバーサイドホテル

（総員64名　出席43名　欠席212名　出席率67.19％）幹事報告
　11月24日（火）　11月第2役員会
　12月12日（水）　334複合地区年次大会第2回実行委員会　L 後藤　出席
　12月14日（金）　薬物乱用防止セミナー　L 市川(道)　出席
　12月18日（火）　12月第1役員会
　12月19日（水）　沼津市民憲章額贈呈式（門池小・門池中）　会長・L 松田・L 石垣　出席
　12月13日（日）　12月第1例会（薬物乱用防止例会）（青少年委員会 担当）

　10月17日（水）　10月度　沼津5LC幹事会　幹事　出席
　10月19日（金）　沼津市民憲章推進協議会　L 松田　出席
　10月11日（日）　334-C地区76クラブ統一奉仕の日「フードバンク」　会長・幹事・MC委員　出席
　10月13日（火）　10月第1役員会
　　　　　　　　　IT推進チーム第2回委員会　IT推進チームメンバー　出席
　10月15日（木）　10月第2例会（LCIF委員会 担当）

  

第2例会 令和2年12月20日（日）18:00  クリスマス例会  於：沼津リバーサイドホテル

（総員64名　出席55名　欠席9名　出席率85.94％）幹事報告
　12月14日（月）　IT推進チーム第4回委員会　IT推進チームメンバー　出席
　12月18日（金）　12月度　沼津5LC幹事会　幹事　出席
　12月19日（土）　12月度　ゴルフ部定例会
　12月20日（日）　12月第2例会（クリスマス例会）
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2020

2020

L赤堀肇紀
L大川祐輝
L小澤敦広
L小原嘉弘
L金井隆直
L金子俊道
L塩崎享一

L藤川一郎
L三須王左武

L服部厳一郎
L遠藤賀之
L芦澤雅英
全会員

会社設立５０年目をむかえました。
MJF １００ドル、１０００ドル献金よろしくお願いします。
10月第１例会で多くの方に献眼登録をしてもらいました。
三女が結婚しました。
誕生日、結婚記念日です。
57歳になりました。
福祉まつり有意義なアクティビティになりました。
委員会の皆様、参加下さった皆様有難うございました。
10月20日、　29回目の結婚記念日
10月第1例会お弁当のご発注ありがとうございます！
10月25日結婚記念日です。
本日の例会にて表彰されました。
LCIFセミナー講師 訪問例会ありがとうございました。
LCIFセミナー講師 訪問例会ありがとうございました。（合同）
チケット代よりフードバンク支援としてメンバー
お一人２０００円を徴収します。@2000×61名

L足立吉松
L伊東亨
L小澤敦広
L後藤行宏
L塩崎享一

L土屋英治
L土井宣博
L長岡重弘
L福田純也
L池谷勝

L小島桂一

L石原敏行
L井上孝喜
L小澤敦広
L小原嘉弘
L後藤行宏
L塩崎享一
L芹澤明覚
L萩原孝二
L松田一哉
L渡邊豊

L市川道隆
L井上孝喜
L小澤敦広

L河村忠彦
L塩崎享一
L長岡重弘
L野田金次郎
L松田一哉
L三須王左武
全会員

L赤堀肇紀
L市川道隆
L小澤敦広
L金子俊道
L川口博永
L國武賢一
L佐藤秀樹
L塩崎享一
L清水英一郎
L杉澤教人
L常峰孝幸
L土井宣博

先月、薬物乱用防止講習を受けて承認証をいただきました。
誕生日です。
１２月第１例会参加して良かったです。
青少年委員会の皆様有難うございました。
１１月結婚記念日でした。
会場と講師確保して何とか例会実施できました。１２月誕生日です。
宅建士試験　合格しました。
12月３日誕生日です
本日例会ありがとうございました。
５３回目誕生日です。
ベイルート爆発事故、７月豪雨災害復興支援金寄付として　
チケット代より＠１５００円を徴収したします。1500円×６１名
クリスマス例会　景品あたりました。
LCゴルフで優勝しました。有難うございます。
クリスマス例会参加できました。
クリスマス例会ご参加ありがとうございます。！
結婚記念日
１１月１９日３１回目の結婚記念日を迎えました。
誕生日です
クリスマス例会たくさんの方々の出席ありがとうございます。
静岡交響楽団第１００回記念演奏会のチケットいただきました。
クリスマス例会でタラバガニが当たりました！
奥さん誕生日です。
バースデー

終身会員になりました
11/8誕生日です。
ゴルフ同好会に参加、賞をいただきました。
10月ゴルフ部月例準優勝
感謝状贈呈式、ラインズカップ贈呈式、秋晴れの爽やかな日
に大変気持ちが良かったです。
妻の葬儀に際しまして大変ありがとうございました。
新製品「幾山河」出ました。
11/12誕生日です
11/3妻の誕生日、11/12結婚記念日です。
本日はありがとうございました。
（沼津千本ライオンズクラブ　334-C地区　３R　１Z　ZC）
楽しく参加させていただきました。有難うございます。（沼津千本
ライオンズクラブ ３３４C地区 ３R青少年 薬物乱用防止 クエスト委員）
芦澤LTの代わりにがんばりました。
１１月６日結婚記念日
家庭菜園ジャガイモの収穫が出来ました。
L萩原孝二入会おめでとうございます。
長男のところに初の内孫が誕生しました。
新入会員萩原さん歓迎します。
１１月ゴルフコンペ準優勝しました。結婚記念日です。
１１月ゴルフ例会にて優勝しました。
事務所移転しました。
１１月４日結婚記念日です。

154,000円
     0 円

計
計【ファイン】

合計 154,000円

11月度ドネーション

144,000円
     0 円

計
計【ファイン】

120,500円
     0 円

合計 120,500円
【ファイン】

12月度ドネーション

計
計

合計 144,000円

10月度ドネーション
【ドネーション】

【ドネーション】

【ドネーション】
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チャーターメンバー
Ｌ鈴木善之助・退会セレモニー
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CHARTER MEMBER  L 鈴木善之助

木善之助よりメンバーへ「61年間ありがとう
ございました。健康上の都合により気力の低下
もあり、退会を決意しました。チャーターメン

バーがどのくらいの価値があるかは分りませんが、本当
にお世話になりました。ありがとうございました」

鈴

Ｌ塩崎：まずはお一人ずつ鈴木
善之助さんとの想い出を教え
てください
Ｌ前田：私は芹澤さんと一緒に
入会して30年になります。鈴
木さんはその倍の60年。私が
入ったときには既に30年という貫禄でした。たまたま私
の母親と鈴木さんが同年代ということで公私にわたってお
世話になりました。
お寿司屋さんやカラオケにも連れて行っていただいて。た
くさんの思い出が走馬灯のように感じます。本当に60年
間ご苦労様でした
Ｌ市川：鈴木さん長い間ご苦労様でした。アサヒビールの
専務が鈴木さんのお兄さんであり、鈴木さんの甥が営業担
当。当時は鈴木さんも私もアサヒビールしか飲まなかった。
そういったご縁があって親しみを感じている。ライオンズ
一筋に60余年本当にご苦労様です。年齢からいくと私は

年長者の 3 番目だっ
たが2番目になってし
まった。本当は退会し
てもらいたくないが、
体調面もあるので仕方
ないと思う。非常に残
念に思っています
Ｌ芹澤：長期間にわたっ
てお世話になりました。
沼津 LC の例会では焼
き物や美術などたくさ
ん趣味のお話をさせて
いただいた。話せる相
手が減ってしまうのが
非常に寂しい。たまに
はお会いする機会をい
ただきたいと思ってい

ます
Ｌ野田：私は40歳で入会して
今年 33年目。鈴木さんは 31
歳とずいぶん若くして入られ
た。入ってすぐの頃は恐れ多く
て話しかけることすらできな
かった。チャーターから60年の長きにわたり引っ張って
いただいた。私も多少は役に立つようになったと思う。本
当にお疲れ様でした
Ｌ赤堀：入会から25年、なかなかお声をかけられない存
在でした。最初は怖いというような印象も少しあった。い
ろいろお話をする中でとても優しい先輩だと感じるように
なった。若いころには例会で鈴木さんにスピーチをお願い
したことがあった。そしたら嫌だと言われた。帰るとかま
でおっしゃったような
Ｌ鈴木：そうだったかな
Ｌ赤堀：とても嫌がられた思い
出が強く残っている。今の優し
い印象とはずいぶん違ってい
た。最近では寿司にカラオケと
ご一緒できて楽しく過ごして
いた。鈴木さんはカラオケを最初は嫌がるけどその内にマ
イクを離さなくなる。これからはなかなか行けなくなると
思うと寂しい限りですが、また行けると嬉しいです
Ｌ足立：私が沼津 LCに入る前、鈴木さんご一家は家内の
実家の時計店のお得意さんだった。私の家内と鈴木さんの
奥様が高校で一緒だったり、家内の弟が鈴木さんと同じ大
学だったりしたので非常に親しく感じていた。沼津 LCに
入ってからも可愛がっていただいていたので、今回急にお
やめになった印象がありショックを受けている
Ｌ清水：鈴木さんは仕事の関係で父がよく話していたこと
を覚えている。入会後は視力福祉委員会で副委員長をやっ
た際、奥様が亡くなられて献眼をしていただくことになっ
た。そのときに「ご苦労様です。本当にありがとうね」と
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入会年月日　　1959（昭和 34）年 9月 17日
　　　　　　　チャーターメンバー　在籍 61年
クラブ役職 
1961 年　財務委員長
1965年　理事・情報委員長
1966年　理　事
1967年　会員委員長
1968年　会　計
1989年～　終身会員
MJF 　2020 年までに＄1,000 献金 3回

1959 年 9月 17日に 31歳で最年少のチャーターメンバーとして入会さ
れました。入会以来 19年間例会皆出席、またＭＪＦ 1,000 ドルを 3回
献金。理事・財務委員長など役職につき 1968 年に会計となりクラブ三
役として活躍されました。
2015 年 12 月に妻の数子様が急逝した際
に尊い献眼をしていただきました。
61 年間に亘り在籍し現在まで健在な唯一
のチャーターメンバーに。60 周年記念例
会では結成式・チャーター伝達式の思い出
を話していただきました。

M E S S AG E

退会セレモニー、座談会

チャーターメンバー
鈴木善之助、退会

Ｌ鈴木善之助
退会セレモニー
2 02 1 / 1 /7

記念座談会
「沼津ライオンズクラブ
  61年を振り返って」

チャーターメンバーとして 61 年と長きにわた
り沼津ライオンズクラブの先頭に立ち率いてく
れたＬ鈴木善之助。この度体調面を考慮して退
会することを決断されました。

ライオンズ歴 ライオンズでの活動

1

2

3

これまで活躍されてきた 61 年をライオンズメンバーと語り合っ
ていただきました。なかなか知ることのできないＬ鈴木と沼津ラ
イオンズクラブの歩みを振り返ります。

1 メンバーに向け最後に激励の
言葉をかけるＬ鈴木　 2 チャー
ターメンバーとしてのご苦労に
対する労いとこれまでの感謝を
伝える塩崎会長　 3 記念の盾が
手渡されました 4 感謝状と記さ
れた記念の盾

チャーターメンバー　since1959
●雨宮周司　●赤堀吉弥　●藤波 準
●乾 徳治　  ●岩城 誠　　●稲葉武衛
●岩村 渉　  ●稲垣直文　●小島敬治
●河合武郎　●森 粂作　●真野民次
●名取寛二郎　●岡田良二　●大古田 昇
●大橋光雄　●大古田 厚　●大谷 暢
●塩谷六太郎　●瀬上清隆　●鈴木善之助
●高橋 明　  ●辻 義久　●田沢清明
●竹村正昭　●竹内正樹　●高村 実
●寺尾利郎　●宇野紳七郎　●内田善次郎
●内野鹿造　●若松 準　●山本安彦　
●山本万

2021 年 1 月 7 日、Ｌ鈴木善之助の退会セレモニー
が行われました。感謝の気持ちを込めた記念の盾が
塩崎会長よりＬ鈴木に手渡されました Ｌ鈴木善之助

Ｌ足立吉松、Ｌ赤堀肇紀、Ｌ市川洋一、Ｌ芹澤明寛
Ｌ野田金次郎、Ｌ前田利定、Ｌ塩崎享一、Ｌ清水英一郎
サポートメンバーMC委員会：Ｌ石垣優子、Ｌ加藤明子

参加者
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CHARTER MEMBER  L 鈴木善之助

木善之助よりメンバーへ「61年間ありがとう
ございました。健康上の都合により気力の低下
もあり、退会を決意しました。チャーターメン

バーがどのくらいの価値があるかは分りませんが、本当
にお世話になりました。ありがとうございました」

鈴

Ｌ塩崎：まずはお一人ずつ鈴木
善之助さんとの想い出を教え
てください
Ｌ前田：私は芹澤さんと一緒に
入会して30年になります。鈴
木さんはその倍の60年。私が
入ったときには既に30年という貫禄でした。たまたま私
の母親と鈴木さんが同年代ということで公私にわたってお
世話になりました。
お寿司屋さんやカラオケにも連れて行っていただいて。た
くさんの思い出が走馬灯のように感じます。本当に60年
間ご苦労様でした
Ｌ市川：鈴木さん長い間ご苦労様でした。アサヒビールの
専務が鈴木さんのお兄さんであり、鈴木さんの甥が営業担
当。当時は鈴木さんも私もアサヒビールしか飲まなかった。
そういったご縁があって親しみを感じている。ライオンズ
一筋に60余年本当にご苦労様です。年齢からいくと私は

年長者の 3 番目だっ
たが2番目になってし
まった。本当は退会し
てもらいたくないが、
体調面もあるので仕方
ないと思う。非常に残
念に思っています
Ｌ芹澤：長期間にわたっ
てお世話になりました。
沼津 LC の例会では焼
き物や美術などたくさ
ん趣味のお話をさせて
いただいた。話せる相
手が減ってしまうのが
非常に寂しい。たまに
はお会いする機会をい
ただきたいと思ってい

ます
Ｌ野田：私は40歳で入会して
今年 33年目。鈴木さんは 31
歳とずいぶん若くして入られ
た。入ってすぐの頃は恐れ多く
て話しかけることすらできな
かった。チャーターから60年の長きにわたり引っ張って
いただいた。私も多少は役に立つようになったと思う。本
当にお疲れ様でした
Ｌ赤堀：入会から25年、なかなかお声をかけられない存
在でした。最初は怖いというような印象も少しあった。い
ろいろお話をする中でとても優しい先輩だと感じるように
なった。若いころには例会で鈴木さんにスピーチをお願い
したことがあった。そしたら嫌だと言われた。帰るとかま
でおっしゃったような
Ｌ鈴木：そうだったかな
Ｌ赤堀：とても嫌がられた思い
出が強く残っている。今の優し
い印象とはずいぶん違ってい
た。最近では寿司にカラオケと
ご一緒できて楽しく過ごして
いた。鈴木さんはカラオケを最初は嫌がるけどその内にマ
イクを離さなくなる。これからはなかなか行けなくなると
思うと寂しい限りですが、また行けると嬉しいです
Ｌ足立：私が沼津 LCに入る前、鈴木さんご一家は家内の
実家の時計店のお得意さんだった。私の家内と鈴木さんの
奥様が高校で一緒だったり、家内の弟が鈴木さんと同じ大
学だったりしたので非常に親しく感じていた。沼津 LCに
入ってからも可愛がっていただいていたので、今回急にお
やめになった印象がありショックを受けている
Ｌ清水：鈴木さんは仕事の関係で父がよく話していたこと
を覚えている。入会後は視力福祉委員会で副委員長をやっ
た際、奥様が亡くなられて献眼をしていただくことになっ
た。そのときに「ご苦労様です。本当にありがとうね」と
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入会年月日　　1959（昭和 34）年 9月 17日
　　　　　　　チャーターメンバー　在籍 61年
クラブ役職 
1961 年　財務委員長
1965年　理事・情報委員長
1966年　理　事
1967年　会員委員長
1968年　会　計
1989年～　終身会員
MJF 　2020 年までに＄1,000 献金 3回

1959 年 9月 17日に 31歳で最年少のチャーターメンバーとして入会さ
れました。入会以来 19年間例会皆出席、またＭＪＦ 1,000 ドルを 3回
献金。理事・財務委員長など役職につき 1968 年に会計となりクラブ三
役として活躍されました。
2015 年 12 月に妻の数子様が急逝した際
に尊い献眼をしていただきました。
61 年間に亘り在籍し現在まで健在な唯一
のチャーターメンバーに。60 周年記念例
会では結成式・チャーター伝達式の思い出
を話していただきました。

M E S S AG E

退会セレモニー、座談会

チャーターメンバー
鈴木善之助、退会

Ｌ鈴木善之助
退会セレモニー
2 02 1 / 1 /7

記念座談会
「沼津ライオンズクラブ
  61年を振り返って」

チャーターメンバーとして 61 年と長きにわた
り沼津ライオンズクラブの先頭に立ち率いてく
れたＬ鈴木善之助。この度体調面を考慮して退
会することを決断されました。

ライオンズ歴 ライオンズでの活動

1

2

3

これまで活躍されてきた 61 年をライオンズメンバーと語り合っ
ていただきました。なかなか知ることのできないＬ鈴木と沼津ラ
イオンズクラブの歩みを振り返ります。

1 メンバーに向け最後に激励の
言葉をかけるＬ鈴木　 2 チャー
ターメンバーとしてのご苦労に
対する労いとこれまでの感謝を
伝える塩崎会長　 3 記念の盾が
手渡されました 4 感謝状と記さ
れた記念の盾

チャーターメンバー　since1959
●雨宮周司　●赤堀吉弥　●藤波 準
●乾 徳治　  ●岩城 誠　　●稲葉武衛
●岩村 渉　  ●稲垣直文　●小島敬治
●河合武郎　●森 粂作　●真野民次
●名取寛二郎　●岡田良二　●大古田 昇
●大橋光雄　●大古田 厚　●大谷 暢
●塩谷六太郎　●瀬上清隆　●鈴木善之助
●高橋 明　  ●辻 義久　●田沢清明
●竹村正昭　●竹内正樹　●高村 実
●寺尾利郎　●宇野紳七郎　●内田善次郎
●内野鹿造　●若松 準　●山本安彦　
●山本万

2021 年 1 月 7 日、Ｌ鈴木善之助の退会セレモニー
が行われました。感謝の気持ちを込めた記念の盾が
塩崎会長よりＬ鈴木に手渡されました Ｌ鈴木善之助

Ｌ足立吉松、Ｌ赤堀肇紀、Ｌ市川洋一、Ｌ芹澤明寛
Ｌ野田金次郎、Ｌ前田利定、Ｌ塩崎享一、Ｌ清水英一郎
サポートメンバーMC委員会：Ｌ石垣優子、Ｌ加藤明子

参加者

NUMAZU LIONS CLUB 2021年 02 月号 NUMAZU LIONS CLUB  2021年 02 月号1 2



CHARTER MEMBER  L 鈴木善之助

ゴルフ場とか静岡のお寺とか乗鞍とか。泊りがけで行った。
山梨の百合を撮りに行ったときは奥さんも合わせて10数名
で行った。先生が場所を教えてくれるんだけどみんなと違う
ところを撮っていた。山梨の百合の里で撮影した写真をみん
なでコンクールに出したけど、僕だけが佳作を取れた。何回
か撮影会にいったけど、初めて写真で佳作を取れた。写真部
の先生が審査員だったから身内には辛めに点をつけていたは
ずだけど、佳作を取れたから本当に嬉しかった。ほかの同好
会だとマージャン同好会には入れてくれなかった
Ｌ市川：秋山さんとか稲田さん、小林さんなんかがよくマー
ジャンやっていた。秋山さんと稲田さんが強かった
Ｌ鈴木：ゴルフもやったね。東京オリンピックの64年。
オリンピックの年になったらコースに出るって決めて、そ
れまではひたすら練習。黄瀬川の河川敷に練習場があって
一人で通ってた。オリンピックの年になったらコースに出

るって豪語してたんだけど。
コースは年に 1回くらいしか
行かなかったな。場所は宮崎の
フェニックスや軽井沢に千葉、
沼津ゴルフに伊豆国際も行った
Ｌ芹澤：鈴木さんは歌舞伎とか
能の年季もすごいんですよね。

大学生の頃から歌舞伎やお能を見に行ってる
Ｌ鈴木：歌舞伎座が好きなもんだから。今は孫を連れて行っ
てる。そしたら孫も好きになっちゃった。今大学生だけど
孫にせがまれて行ってる。大学生のころは府中競馬場へ行っ
て馬券なんて分かってないけど買って、150円もうかって、
そのお金で歌舞伎の3階に入ったりしてた。昭和25年く
らいの初任給が1万5千円の時代だから。150円でも十分
楽しめた。
　僕のもうひとつの自慢はね、日本の全国すべてに足を入
れたこと。四国、北海道沖縄、離島まで全部行った。それ
も自慢。ひとつは会社の用事で。ひとつは個人的に好きで。
業界の全国大会が各地であったしね
Ｌ前田：一番よかった場所はどこですか
Ｌ鈴木：そういう質問がよくでるのだけど、緑は東北の5
月と6月、紅葉は京都の赤、東北の紅葉も黄色くて良い。
京都の赤は特別綺麗だね。京都で紅葉を下から見上げると
紅葉ごしに夕日が差し込んで。これを写真に撮ったらいい
だろうなと思っていた。今は足がダメになってしまったけ
ど、もう一度行きたい
Ｌ足立：この間警察に感謝状贈呈でよばれて行ったけど、
エレベーターがなくて大変だった。本部長、沼津所長から
感謝状もらうんだけど。鈴木さ
んには警察友の会にも入れても
らった。友の会に入っている人
は私、前田さん、赤堀さんかな。
鈴木さんは市の監査役もやった

よね。警察友の会の県の会
長も8年やられた
Ｌ鈴木：友の会は監査もやっ
たし教育委員もやったよ。沼
津の友の会の会長は26年か
な。その前に副会長も20年やった
Ｌ足立：平成11年に勲章もいただいてましたよね
Ｌ鈴木：早いもので、もう20年前の話だね
Ｌ赤堀：60年沼津で過ごされていかがですか？目標100
歳までがんばるとか
Ｌ鈴木：100歳っていってももうわずかでしょ。だからあ
まり考えないようにしてる
Ｌ赤堀：今は100歳でもとても元気だから。足がうまく動
くようになるといいですよね
Ｌ鈴木：今は歩くと疲れちゃって。皆さんに忠告したいこと
は、今のうちに行きたいところに行っておかないと気が付い
たら行けなくなっている。本当に行けなくなっちゃうから
Ｌ塩崎：これからは90歳以上
のメンバーも増えていくでしょ
うね。皆さん元気だから。です
から鈴木さんが今年退会される
とは本当に思いもしなかった。
チャーターメンバーである善之
助さんの話を現役メンバーの中でどれだけ知っているのか
ということが気になったので、こういった場でプライベー
トの部分もお話できて非常に嬉しく思います
Ｌ鈴木：私のためにお忙しい中集まっていただきありがと
うございます。皆さんのお話を聞いて60年間の一コマ一
コマを懐かしく思い出しました。具体的にあったことを、
皆さんにお話いただいて思い起こし、また私がわがままを
言ったこともあったりして非常に申し訳なく思っています。
60年間皆様のお世話になりまして、考えてみると寂しくて
悲しいですが、身体的にこれ以上無理だと。今では家を出
るのも大変で、杖をついて外出しているような状態です。
私は沼津 LCを去りますが、今後とも皆様には私も沼津に
おりますのでお世話になると思います。皆さんこれからも
よろしくお願いします
Ｌ塩﨑：本当にありがとうございました。これで退会となっ
てしまいますが、今後もゲストとしてなど参加していただ
きたいと思っています。これからもよろしくお願いします。
本日は本当にありがとうございました

声をかけていただいたことをよく覚えている。亡くなられ
た土屋誠司さんとともに長く沼津 LCを支えてこられた先
輩として、また仕事でもお世話になった方として印象に残っ
ている
Ｌ前田：鈴木さんはおいくつで沼津に来られたんですか？
Ｌ鈴木：30歳で沼津に来てすぐに沼津LCに入った。全く
知らない土地に来たのに31歳のときに沼津LCに入れって
入れられた形。当時はちょうど沼津LC結成に動いていたこ
ろ。静岡LCの方がよく沼津に来ていた。静岡LCからおそ
らく沼津にいた乾さんに沼津LC結成の話があって、沼津に
も作ろうという流れになった。沼津では乾さんと、高橋さん、
宇野さんが中心になって結成に向かって動いていた。
　当時は既に沼津ロータリークラブがあって、社長がロー
タリークラブに入り次世代の若手が沼津 LCに入るという
風潮があった。赤堀さんや稲葉さん、森さん大橋さんに高
村さん、河合さんとかそういった方々が沼津 LCに入って
きてクラブとしての活動が始まった。
　僕は入ったとき沼津に来たばかりの頃だったからまった
くの無名だった。なぜ入ったかというと、親父が宇野さん
やローターリークラブのメンバーと仲良かったもんだから、
大一トラックに鈴木善之助という人間がいるぞとなってそ
したら入れようかって流れになったのだと思う。他のメン
バーは全員、社長とか一流企業の人ばかりだったのに僕だ
け肩書きがなかった
Ｌ清水：入会当時は社長としてではなかったんですか？
Ｌ鈴木：課長にもなってなかったんじゃないかな。親父同
士で話して入れって言われて入れられた。入ってからも10
年くらいは役職が無かったかな。やっと役職がついたのは
40歳くらいのこと。いずれにしても沼津 LCの名簿で肩書
きのないのは僕だけだった。もしかしたら課長でもなかっ
たかもしれない。大一トラックの課長なんてほかと比べる
とね
Ｌ清水：大一トラックという大きな会社の社長であり、沼
津法人会の会長というイメージしかないです
Ｌ鈴木：チャーターナイトで
も特に役を与えられなかっ
た。当時はボヤッとして行っ
て、ボヤッとして帰っていた。
本当におおらかな時代だった。

沼津LC自体もとても大らかだった。最初の34人くらいの
メンバーは大らかだけどよく結束した仲間だった。家族例会
で家族同士も仲良くなって、奥さんもよく出席していた。そ
んな雰囲気もあったからライオネスクラブができたんだと思
う。沼津でも一番早くライオネスクラブができた
Ｌ前田：60年在籍されていて、役職は特にやってませんで
したよね。会長の打診はあったはずなのになぜやらなかっ
たのかずっとお聞きしたかった
Ｌ鈴木：それは簡単な話。お声がかからなかっただけだよ。
会長の他の役はやってくれって
言われたからお引き受けしたけ
ど。60年やっていて僕ぐらい
だよ。チャーターメンバーで会
長やらせてもらえなかったのは
僕だけ
Ｌ芹澤：絶対にお断りになっただけですよ。昔は一度断っ
たらもうお願いしないというルールがあった。きっと早い
時期に断っていたんですよ
Ｌ鈴木：会社同士でお付き合いがあった社長が、忙しいなら会
長はやらないほうがいいってわざわざ言いに来てくれた。自分
は会長やったもんだから教えに来てくれた。よせよせって
Ｌ前田：結成当時の例会はどんな雰囲気だったんですか？
Ｌ鈴木：当時の例会は昼間に開催されていた。第一も第
二も例会は昼間だった。途中からどちらかが夜に変わっ
て、いつのまにかどちらも夜になった。最初の頃は桃中
軒のビルで例会をやってそのあと色々な場所でやるよう
になった
Ｌ清水：昔は例会会場もいっぱいあったそうですね
Ｌ鈴木：そう会場だけでも８件
くらいあった。（10周年記念誌
をみながら）静岡LCのメンバー
とチャーターメンバーで一緒に
写真を撮影したのも懐かしい。
当時の特徴のひとつは家族例会
が多かった。もうひとつは同好会が盛んだった。今では記念
誌にもそういった活動を載せなくなってしまったね
Ｌ市川：写真部は千本プラザで展示会をやったりもしまし
たよね。鈴木さんの奥さんは写真も上手だった
Ｌ鈴木：写真部は岩崎さん、渡辺さん、横山さん、榊原さ
んがいて、みんな写真が好きだったね
Ｌ前田：榊原さんと渡辺さんでラベンダー畑を撮影しに富良
野行ったりした。プロに頼んで写真を教えてもらったりもし
てましたね
Ｌ鈴木：足立さんも写真部に入部してたよね。活動には出
てこなかったけど
Ｌ足立：出てなかった。写真の撮影旅行のときだけは行っ
た思い出がある
Ｌ鈴木：撮影旅行は10回くらい行ったなあ。長野に山梨の
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開催場所
2021年1月7日
沼津リバーサイド
ホテルにて
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CHARTER MEMBER  L 鈴木善之助

ゴルフ場とか静岡のお寺とか乗鞍とか。泊りがけで行った。
山梨の百合を撮りに行ったときは奥さんも合わせて10数名
で行った。先生が場所を教えてくれるんだけどみんなと違う
ところを撮っていた。山梨の百合の里で撮影した写真をみん
なでコンクールに出したけど、僕だけが佳作を取れた。何回
か撮影会にいったけど、初めて写真で佳作を取れた。写真部
の先生が審査員だったから身内には辛めに点をつけていたは
ずだけど、佳作を取れたから本当に嬉しかった。ほかの同好
会だとマージャン同好会には入れてくれなかった
Ｌ市川：秋山さんとか稲田さん、小林さんなんかがよくマー
ジャンやっていた。秋山さんと稲田さんが強かった
Ｌ鈴木：ゴルフもやったね。東京オリンピックの64年。
オリンピックの年になったらコースに出るって決めて、そ
れまではひたすら練習。黄瀬川の河川敷に練習場があって
一人で通ってた。オリンピックの年になったらコースに出

るって豪語してたんだけど。
コースは年に 1回くらいしか
行かなかったな。場所は宮崎の
フェニックスや軽井沢に千葉、
沼津ゴルフに伊豆国際も行った
Ｌ芹澤：鈴木さんは歌舞伎とか
能の年季もすごいんですよね。

大学生の頃から歌舞伎やお能を見に行ってる
Ｌ鈴木：歌舞伎座が好きなもんだから。今は孫を連れて行っ
てる。そしたら孫も好きになっちゃった。今大学生だけど
孫にせがまれて行ってる。大学生のころは府中競馬場へ行っ
て馬券なんて分かってないけど買って、150円もうかって、
そのお金で歌舞伎の3階に入ったりしてた。昭和25年く
らいの初任給が1万5千円の時代だから。150円でも十分
楽しめた。
　僕のもうひとつの自慢はね、日本の全国すべてに足を入
れたこと。四国、北海道沖縄、離島まで全部行った。それ
も自慢。ひとつは会社の用事で。ひとつは個人的に好きで。
業界の全国大会が各地であったしね
Ｌ前田：一番よかった場所はどこですか
Ｌ鈴木：そういう質問がよくでるのだけど、緑は東北の5
月と6月、紅葉は京都の赤、東北の紅葉も黄色くて良い。
京都の赤は特別綺麗だね。京都で紅葉を下から見上げると
紅葉ごしに夕日が差し込んで。これを写真に撮ったらいい
だろうなと思っていた。今は足がダメになってしまったけ
ど、もう一度行きたい
Ｌ足立：この間警察に感謝状贈呈でよばれて行ったけど、
エレベーターがなくて大変だった。本部長、沼津所長から
感謝状もらうんだけど。鈴木さ
んには警察友の会にも入れても
らった。友の会に入っている人
は私、前田さん、赤堀さんかな。
鈴木さんは市の監査役もやった

よね。警察友の会の県の会
長も8年やられた
Ｌ鈴木：友の会は監査もやっ
たし教育委員もやったよ。沼
津の友の会の会長は26年か
な。その前に副会長も20年やった
Ｌ足立：平成11年に勲章もいただいてましたよね
Ｌ鈴木：早いもので、もう20年前の話だね
Ｌ赤堀：60年沼津で過ごされていかがですか？目標100
歳までがんばるとか
Ｌ鈴木：100歳っていってももうわずかでしょ。だからあ
まり考えないようにしてる
Ｌ赤堀：今は100歳でもとても元気だから。足がうまく動
くようになるといいですよね
Ｌ鈴木：今は歩くと疲れちゃって。皆さんに忠告したいこと
は、今のうちに行きたいところに行っておかないと気が付い
たら行けなくなっている。本当に行けなくなっちゃうから
Ｌ塩崎：これからは90歳以上
のメンバーも増えていくでしょ
うね。皆さん元気だから。です
から鈴木さんが今年退会される
とは本当に思いもしなかった。
チャーターメンバーである善之
助さんの話を現役メンバーの中でどれだけ知っているのか
ということが気になったので、こういった場でプライベー
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声をかけていただいたことをよく覚えている。亡くなられ
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だよ。チャーターメンバーで会
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て、いつのまにかどちらも夜になった。最初の頃は桃中
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になった
Ｌ清水：昔は例会会場もいっぱいあったそうですね
Ｌ鈴木：そう会場だけでも８件
くらいあった。（10周年記念誌
をみながら）静岡LCのメンバー
とチャーターメンバーで一緒に
写真を撮影したのも懐かしい。
当時の特徴のひとつは家族例会
が多かった。もうひとつは同好会が盛んだった。今では記念
誌にもそういった活動を載せなくなってしまったね
Ｌ市川：写真部は千本プラザで展示会をやったりもしまし
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Ｌ足立：出てなかった。写真の撮影旅行のときだけは行っ
た思い出がある
Ｌ鈴木：撮影旅行は10回くらい行ったなあ。長野に山梨の
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2020 年 10 月 3 日、沼津ライオンズクラブのメイン事業である視力福祉アクティ
ビティ例会が行われました。視力福祉委員長Ｌ小澤敦広が中心となり、沼津駅南口、
北口、キラメッセぬまづで同日開催された「ぬまづ福祉まつり」会場の 3か所にブー
スを設置し、献眼登録のお願いと静岡県アイバンクの活動について説明させていた
だきました。

2020 年 11 月 19 日、沼津リバーサイドホテルにて 11
月第 2 例会を開催いたしました。今期発足されたＩＴ推
進チームとＭＣ委員会の合同例会として開催された今回、
ＩＴ推進チームリーダーＬ徳田からは、効率化を目的と
したライオンズクラブのＩＴ化についての説明。また身
近なＩＴ化をということで、簡単ですぐに覚えられる高
セキュリティなパスワードの作成方法をワークショップ
形式で学びました。ＭＣ委員会からはＩＴ化とともに変
わる広報の形についての説明がありました。例会の最後
に新メンバーＬ萩原の入会式も行われました。

2020 年 11 月 5 日、沼津リバーサイドホテルにて、ZC
訪問例会が行われました。3R1Z のゾーンチェアパーソ
ンであるＬ池谷勝（千本 LC）からは地区が一丸となって
活動することの大切さを。また、青少年・薬物乱用防止・
クエスト委員のＬ小島桂一からは薬物乱用防止にかんす
る勉強会など、活発な活動の重要性に関するお話をいた
だきました。例会の最後に、Ｌ足立に終身会員の承認状
が授与されました。

2020年 10月 15日、10月第 2
例会が開催されました。ライオン
ズクラブの寄付事業「LCIF」に
ついて「LCIF とは、いま私たち
にできること」と題し、より深い
理解を得るための例会となりまし
た。Ｌ大川委員長より LCIF につ
いての説明ののち、Ｌ芦澤雅英か
ら寄付することへの意義を伝える
スピーチをいただき、Ｌ遠藤賀之
からは小さな力が結集することで
大きなそして良い結果へと導くこ
とができる。とのお言葉をいただ
きました。

当日沼津市内 3会場で
献眼について呼びかけ、

合計 31 名の方に献眼登録を
していただきました

S C E N E

1  沼津駅北口に設置された献眼ブース　 2  献
眼について理解をしていただくことができまし
た　 3  ふくし祭りでの献眼ブース　 4  お子さ
んにも丁寧に説明しました　 5  2020 年 10 月
4 月　静岡新聞にて活動が紹介されました

1  ZOOM出席を実施　 2  Ｌ加藤（明）からは沼津市議会における IT
化について説明がありました　 3  ＭＣ委員長Ｌ石垣によるこれからの広
報の形について　 4  ＭＣ委員会、IT 推進チームによるローア　 5  IT 推
進チームリーダーＬ徳田による IT 化についての説明

1  Ｌ池谷、Ｌ小島によるローア。重要なお話をいただきありがとうござ
いました　 2  合同アクトなど地区での活動が重要と語るＬ池谷　 3  資料
を手に分かりやすい説明をしてくれたＬ小島　 4  塩崎会長からＬ足立へ
終身会員承認状の授与
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ＺＣ訪問例会

1 1月第 1 例会
ＭＣ委員会担当例会

1 1月第 2例会
LCIF 担当例会

1 0月
第 2 例会

視力福祉委員会
担当例会

1 0月
第 1例会

S C E N E

アクティビティ月の始まり

10 月 -12月
例会報告
2020年10月 -12月はアクティビティの多い月
となりました。例年開催している合同清掃は中止
となりましたが、可能な限り最善の形で奉仕を行
うことができました。

1

2

3

1 LCIF 委員長であるＬ大川から映像を
使った LCIF 事業の説明　 2  334- Ｃ地
区　LCIF 委員長　Ｌ遠藤賀之（富士吉原
LC）による各クラブへ LCIF の大切さを
伝えるスピーチ　 3 334- Ｃ地区 3 Ｒ　
LCIF・GST 委員　Ｌ芦澤雅英（富士タカ
オカ LC）によるゲストスピーチ　

3 1名

1

3

5

2

4

2020 年 11 月入会
Ｌ萩原　孝二　
ソニー生命保険

入会式

新規
登録者数
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C L U B  R E P O R T

クラブスローガンのもと、奉仕活動を

“繋げよう奉仕の心！
  拡げよう奉仕の輪”
前年から引き続きコロナが蔓延する中、これま
で通りのアクティビティができなくなってしま
いました。新しい形を模索しながらの奉仕活動
となりました。

青少年献　眼

青少年
青少年

5LC

合同アクティビティ
フードドライブの実施

選抜少年野球交流大会　決勝戦・閉会式厚生労働大臣感謝状伝達式

市民憲章額贈呈式
沼津朝日賞受賞

2020 年 10 月 11 日、静岡県内 76クラブの「統一奉仕の日」
として行われたフードドライブ。沼津 5ライオンズクラブでも
経済的に困難な家庭への支援として、各クラブから提供された
食料品をフードバンクふじのくにへ寄贈しました。

2020年 10月 25日、千本浜公園献眼慰霊碑前にて「厚生労働
大臣感謝状伝達式」が行われました。献眼という尊い行為をさ
れた献眼者の方々に尊敬と感謝の意をこめて執り行われる感謝
状伝達式。沼津市長 頼重秀一様、公益財団法人静岡県アイバン
ク常務理事 江川博敏様ご列席のもと沼津 5ライオンズクラブ合
同にて行われました。

沼津朝日新聞主催、沼津朝日賞を今年も受賞しました。沼津朝
日賞とは、地元を明るくするために活躍した個人や団体が表彰
されるものです。沼津ＬＣをはじめ沼津 5ＬＣでは青少年健全
育成事業の一環として沼津朝日賞に協賛しています。（2020年
11月 21日沼津朝日新聞掲載）

2020 年 12 月 9日、門池小学校、門池中学校にて市民憲章額
の贈呈式が行われました。平成 17年度から市内小中学校の児
童、生徒、先生方に沼津市民憲章に慣れ親しんでいただくため
に始まった憲章額の贈呈。今回はコロナ禍のため児童生徒の代
表者に限って開催しました。

2020 年 10 月 31 日、選抜少年野球沼津交流大会の決勝戦が
県営愛鷹球場にて行われました。コロナにより活動が制限され
るなか、６年生の最後の試合をしようと万全の準備のもと開催
された今大会。白熱した決勝戦では駆け付けた父母の方々とと
もに応援に参加し、素晴らしい時間を過ごすことができました。
決勝戦結果　優勝：リトルジャイアンツ
準優勝：長泉ブルースターズ

S C E N E

青少年委員会担当例会

1 2月第 1 例会
クリスマス例会

1 2月第 2 例会

2020 年 12 月 13 日、沼津リバーサイドホテルにて 12 月第 1 例
会を開催いたしました。例年、沼津学童野球との協働清掃アクティ
ビティを行っていましたがコロナ禍により中止。今回はメンバー
全員の知識を深めるため「薬物乱用防止に関する知識と啓蒙活動」
と題し、青少年の薬物乱用防止に関する講演が開催されました。
組織犯罪対策局 薬物銃器対策課 課長補佐 道下様をお迎えし、薬
物の種類・薬物取締の現状・最近の傾向・県内の主要事件とかな
り詳細なお話を伺うことができました。

2020 年 12 月 20 日、沼津リバーサイドホテ
ルにて 12 月第二例会が行われました。例年で
はメンバーそして家族とともに楽しむにぎやか
なクリスマス例会ですが、今年はコロナ禍のた
め例会とクリスマスプレゼント抽選のみ。オー
ドブルとケーキは持ち帰り自宅でクリスマスを
楽しむ会となりました。その代わり用意された
クリスマスプレゼントはとても豪華なものばか
り。短時間の開催ながら非常に盛り上がる会と
なりました

1

2

4

3

5

1  道下様による講演。薬物乱用は青少年にとって遠い話ではなく身近な問題として存
在することを知り驚きました　 2  薬物銃器対策課でおきた事件についてお話いただき
ました　 3  青少年に広がりつつある薬物。より広く知ってもらう必要があります　 4  
メンバーが配るための薬物啓発チラシ　 5  青少年委員長Ｌ松田、お疲れさまでした

1  オードブルも持ち帰り用に用意されました　 2  特大のタ
ラバガニ。かなりの重量でしたが当選メンバーが担いで持ち
帰りました　 3  コロナ禍の中、楽しく大いに盛り上がる会
となりました。計画大会委員会、お疲れさまでした

1

2

3
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C L U B  R E P O R T

クラブスローガンのもと、奉仕活動を

“繋げよう奉仕の心！
  拡げよう奉仕の輪”
前年から引き続きコロナが蔓延する中、これま
で通りのアクティビティができなくなってしま
いました。新しい形を模索しながらの奉仕活動
となりました。

青少年献　眼

青少年
青少年

5LC

合同アクティビティ
フードドライブの実施

選抜少年野球交流大会　決勝戦・閉会式厚生労働大臣感謝状伝達式

市民憲章額贈呈式
沼津朝日賞受賞

2020 年 10 月 11 日、静岡県内 76クラブの「統一奉仕の日」
として行われたフードドライブ。沼津 5ライオンズクラブでも
経済的に困難な家庭への支援として、各クラブから提供された
食料品をフードバンクふじのくにへ寄贈しました。

2020年 10月 25日、千本浜公園献眼慰霊碑前にて「厚生労働
大臣感謝状伝達式」が行われました。献眼という尊い行為をさ
れた献眼者の方々に尊敬と感謝の意をこめて執り行われる感謝
状伝達式。沼津市長 頼重秀一様、公益財団法人静岡県アイバン
ク常務理事 江川博敏様ご列席のもと沼津 5ライオンズクラブ合
同にて行われました。

沼津朝日新聞主催、沼津朝日賞を今年も受賞しました。沼津朝
日賞とは、地元を明るくするために活躍した個人や団体が表彰
されるものです。沼津ＬＣをはじめ沼津 5ＬＣでは青少年健全
育成事業の一環として沼津朝日賞に協賛しています。（2020年
11月 21日沼津朝日新聞掲載）

2020 年 12 月 9日、門池小学校、門池中学校にて市民憲章額
の贈呈式が行われました。平成 17年度から市内小中学校の児
童、生徒、先生方に沼津市民憲章に慣れ親しんでいただくため
に始まった憲章額の贈呈。今回はコロナ禍のため児童生徒の代
表者に限って開催しました。

2020 年 10 月 31 日、選抜少年野球沼津交流大会の決勝戦が
県営愛鷹球場にて行われました。コロナにより活動が制限され
るなか、６年生の最後の試合をしようと万全の準備のもと開催
された今大会。白熱した決勝戦では駆け付けた父母の方々とと
もに応援に参加し、素晴らしい時間を過ごすことができました。
決勝戦結果　優勝：リトルジャイアンツ
準優勝：長泉ブルースターズ

S C E N E

青少年委員会担当例会

1 2月第 1 例会
クリスマス例会

1 2月第 2 例会

2020 年 12 月 13 日、沼津リバーサイドホテルにて 12 月第 1 例
会を開催いたしました。例年、沼津学童野球との協働清掃アクティ
ビティを行っていましたがコロナ禍により中止。今回はメンバー
全員の知識を深めるため「薬物乱用防止に関する知識と啓蒙活動」
と題し、青少年の薬物乱用防止に関する講演が開催されました。
組織犯罪対策局 薬物銃器対策課 課長補佐 道下様をお迎えし、薬
物の種類・薬物取締の現状・最近の傾向・県内の主要事件とかな
り詳細なお話を伺うことができました。

2020 年 12 月 20 日、沼津リバーサイドホテ
ルにて 12 月第二例会が行われました。例年で
はメンバーそして家族とともに楽しむにぎやか
なクリスマス例会ですが、今年はコロナ禍のた
め例会とクリスマスプレゼント抽選のみ。オー
ドブルとケーキは持ち帰り自宅でクリスマスを
楽しむ会となりました。その代わり用意された
クリスマスプレゼントはとても豪華なものばか
り。短時間の開催ながら非常に盛り上がる会と
なりました

1

2

4

3

5

1  道下様による講演。薬物乱用は青少年にとって遠い話ではなく身近な問題として存
在することを知り驚きました　 2  薬物銃器対策課でおきた事件についてお話いただき
ました　 3  青少年に広がりつつある薬物。より広く知ってもらう必要があります　 4  
メンバーが配るための薬物啓発チラシ　 5  青少年委員長Ｌ松田、お疲れさまでした

1  オードブルも持ち帰り用に用意されました　 2  特大のタ
ラバガニ。かなりの重量でしたが当選メンバーが担いで持ち
帰りました　 3  コロナ禍の中、楽しく大いに盛り上がる会
となりました。計画大会委員会、お疲れさまでした

1

2

3

NUMAZU LIONS CLUB 2021年 02 月号 NUMAZU LIONS CLUB  2021年 02 月号7 8



2021年（令和3年）2月18日発行〈763号〉

334C-3R1Z

事務局 沼津市添地町128 クインテットビル3F
☎055-963-0250　　055-962-5939

例会場 沼津市上土町100-1 沼津リバーサイドホテル
☎055-952-2411　【例会日：第１・3木曜日】http://www.numazu-lionsclub.jp.

●会長╱L 塩崎 享一　　●MC委員長╱L 石垣 優子　　●印刷╱不二印刷株式会社

第1例会 令和2年10月3日（土）10:00  於：大手町会館 他

（総員63名　出席42名　欠席21名　出席率66.67％）幹事報告
　19月24日（木）　9月第2役員会
　19月30日（水）　会員増強会議　会員増強会議メンバー　出席
　10月13日（土）　10月第1（アクティビティー）例会（視力福祉委員会 担当）
                     

第2例会 令和2年10月15日（木）18:30  於：沼津リバーサイドホテル

（総員63名　出席46名　欠席17名　出席率73.02％）幹事報告

第1例会 令和2年11月5日（木）18:30  ZC訪問例会  於：沼津リバーサイドホテル

（総員63名　出席50名　欠席13名　出席率79.37％）幹事報告
　10月18日（日）　10月度　ゴルフ部定例会
　10月24日（土）　千本公園献眼慰霊碑清掃　視力福祉委員会メンバー 他　出席
　10月25日（日）　献眼者厚生労働大臣感謝状伝達式 会長・幹事・会計・MC委員・視力福祉委員会メンバー 他　出席
　10月27日（火）　10月第2役員会
　10月28日（水）　334複合地区年次大会 第1回実行委員会　L 後藤　出席
　10月30日（金）　会員増強会議　会員増強会議メンバー　出席
　10月31日（土）　沼津ライオンズカップ閉会式　会長・幹事・青少年委員・MC委員　出席
　11月 4日（水）　11月度　沼津5LC幹事会　幹事　出席
　11月 5日（木）　ZC・地区委員懇談会　会長・幹事・会計　出席
 　　　　　　　　　11月第1例会（ZC訪問例会）

 第2例会 令和2年11月19日（木）18:30  於：沼津リバーサイドホテル
（総員63名　出席49名　欠席14名　出席率77.78％）幹事報告

　11月16日（金）　第2回GLT・GMT委員会　会長・L 小原・L 大川　出席
　　　　　　　　　 第2回ガバナー諮問委員会　会長・幹事　出席
　11月18日（日）　11月度　ゴルフ部定例会
　11月19日（月）　薬物乱用防止講座　L 市川(道)　出席
　11月10日（火）　ライオンズ育成グループ研修会　L 長岡　出席
 　　　　　　　　　11月第1役員会
　11月16日（月）　IT推進チーム第3回委員会　IT推進チームメンバー　出席
　11月17日（火）　第1回指名委員会　会長・幹事・L 井上・L 小原・L 芹澤・L 前田・L 後藤・L 河村　出席
　11月19日（木）　入会セミナー　会長・幹事・会計・会員委員長・新会員　出席
 　　　　　　　　　11月第2例会（MC委員会 担当）

第1例会 令和2年12月13日（日）10:30    於：沼津リバーサイドホテル

（総員64名　出席43名　欠席212名　出席率67.19％）幹事報告
　11月24日（火）　11月第2役員会
　12月12日（水）　334複合地区年次大会第2回実行委員会　L 後藤　出席
　12月14日（金）　薬物乱用防止セミナー　L 市川(道)　出席
　12月18日（火）　12月第1役員会
　12月19日（水）　沼津市民憲章額贈呈式（門池小・門池中）　会長・L 松田・L 石垣　出席
　12月13日（日）　12月第1例会（薬物乱用防止例会）（青少年委員会 担当）

　10月17日（水）　10月度　沼津5LC幹事会　幹事　出席
　10月19日（金）　沼津市民憲章推進協議会　L 松田　出席
　10月11日（日）　334-C地区76クラブ統一奉仕の日「フードバンク」　会長・幹事・MC委員　出席
　10月13日（火）　10月第1役員会
　　　　　　　　　IT推進チーム第2回委員会　IT推進チームメンバー　出席
　10月15日（木）　10月第2例会（LCIF委員会 担当）

  

第2例会 令和2年12月20日（日）18:00  クリスマス例会  於：沼津リバーサイドホテル

（総員64名　出席55名　欠席9名　出席率85.94％）幹事報告
　12月14日（月）　IT推進チーム第4回委員会　IT推進チームメンバー　出席
　12月18日（金）　12月度　沼津5LC幹事会　幹事　出席
　12月19日（土）　12月度　ゴルフ部定例会
　12月20日（日）　12月第2例会（クリスマス例会）
  

2020
2020

2020

L赤堀肇紀
L大川祐輝
L小澤敦広
L小原嘉弘
L金井隆直
L金子俊道
L塩崎享一

L藤川一郎
L三須王左武

L服部厳一郎
L遠藤賀之
L芦澤雅英
全会員

会社設立５０年目をむかえました。
MJF １００ドル、１０００ドル献金よろしくお願いします。
10月第１例会で多くの方に献眼登録をしてもらいました。
三女が結婚しました。
誕生日、結婚記念日です。
57歳になりました。
福祉まつり有意義なアクティビティになりました。
委員会の皆様、参加下さった皆様有難うございました。
10月20日、　29回目の結婚記念日
10月第1例会お弁当のご発注ありがとうございます！
10月25日結婚記念日です。
本日の例会にて表彰されました。
LCIFセミナー講師 訪問例会ありがとうございました。
LCIFセミナー講師 訪問例会ありがとうございました。（合同）
チケット代よりフードバンク支援としてメンバー
お一人２０００円を徴収します。@2000×61名

L足立吉松
L伊東亨
L小澤敦広
L後藤行宏
L塩崎享一

L土屋英治
L土井宣博
L長岡重弘
L福田純也
L池谷勝

L小島桂一

L石原敏行
L井上孝喜
L小澤敦広
L小原嘉弘
L後藤行宏
L塩崎享一
L芹澤明覚
L萩原孝二
L松田一哉
L渡邊豊

L市川道隆
L井上孝喜
L小澤敦広

L河村忠彦
L塩崎享一
L長岡重弘
L野田金次郎
L松田一哉
L三須王左武
全会員

L赤堀肇紀
L市川道隆
L小澤敦広
L金子俊道
L川口博永
L國武賢一
L佐藤秀樹
L塩崎享一
L清水英一郎
L杉澤教人
L常峰孝幸
L土井宣博

先月、薬物乱用防止講習を受けて承認証をいただきました。
誕生日です。
１２月第１例会参加して良かったです。
青少年委員会の皆様有難うございました。
１１月結婚記念日でした。
会場と講師確保して何とか例会実施できました。１２月誕生日です。
宅建士試験　合格しました。
12月３日誕生日です
本日例会ありがとうございました。
５３回目誕生日です。
ベイルート爆発事故、７月豪雨災害復興支援金寄付として　
チケット代より＠１５００円を徴収したします。1500円×６１名
クリスマス例会　景品あたりました。
LCゴルフで優勝しました。有難うございます。
クリスマス例会参加できました。
クリスマス例会ご参加ありがとうございます。！
結婚記念日
１１月１９日３１回目の結婚記念日を迎えました。
誕生日です
クリスマス例会たくさんの方々の出席ありがとうございます。
静岡交響楽団第１００回記念演奏会のチケットいただきました。
クリスマス例会でタラバガニが当たりました！
奥さん誕生日です。
バースデー

終身会員になりました
11/8誕生日です。
ゴルフ同好会に参加、賞をいただきました。
10月ゴルフ部月例準優勝
感謝状贈呈式、ラインズカップ贈呈式、秋晴れの爽やかな日
に大変気持ちが良かったです。
妻の葬儀に際しまして大変ありがとうございました。
新製品「幾山河」出ました。
11/12誕生日です
11/3妻の誕生日、11/12結婚記念日です。
本日はありがとうございました。
（沼津千本ライオンズクラブ　334-C地区　３R　１Z　ZC）
楽しく参加させていただきました。有難うございます。（沼津千本
ライオンズクラブ ３３４C地区 ３R青少年 薬物乱用防止 クエスト委員）
芦澤LTの代わりにがんばりました。
１１月６日結婚記念日
家庭菜園ジャガイモの収穫が出来ました。
L萩原孝二入会おめでとうございます。
長男のところに初の内孫が誕生しました。
新入会員萩原さん歓迎します。
１１月ゴルフコンペ準優勝しました。結婚記念日です。
１１月ゴルフ例会にて優勝しました。
事務所移転しました。
１１月４日結婚記念日です。

154,000円
     0 円

計
計【ファイン】

合計 154,000円

11月度ドネーション

144,000円
     0 円

計
計【ファイン】

120,500円
     0 円

合計 120,500円
【ファイン】

12月度ドネーション

計
計

合計 144,000円

10月度ドネーション
【ドネーション】

【ドネーション】

【ドネーション】

M E S S AG E

チャーターメンバー
Ｌ鈴木善之助・退会セレモニー
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